

**LEIDY D BAD**  
**QUEEN ENFOCADA**  
**EN EMPODERAR A**  
**LAS 'RELLENITAS'**

P 8. PLAY



Redes sociales



**PANAMÁ GUSTÓ**  
**Y GOLEÓ A**  
**BONAIRE EN SU**  
**SEGUNDO JUEGO**  
**EN CLASIFICATO-**  
**RIO SUB-20 DE**  
**CONCACAF**

P 13. ESTADIO!



**¡Otro taxista**  
**asesinado!**  
**Lo balearon**  
**en La Cabima**

**OCURRIÓ EN EL**  
**SECTOR 5, EN**  
**PANAMÁ NORTE**  
El vehículo quedó con  
varios orificios de los  
balazos que  
atravesaron la  
carrocería y acabaron  
con la vida de este  
conductor P 14. LA ROJA

Elmer Quintero | El Siglo



**TRES MUJERES HERIDAS DE BALA EN**  
**DAVID CUANDO SALÍAN DE UNA DISCO**

Las víctimas fueron baleadas en el pie, abdomen y glúteo. Una de ellas tuvo que ser llevada de urgencia al quirófano

P 15. LA ROJA

## CHIRIQUÍ VS. COCLÉ, DEFINIDA LA FINAL DEL BÉISBOL JUVENIL QUE ARRANCA EL 7 DE MARZO P 12 ESTADIO!



## NO ES EL MAN DE LA FOTO Niegan que Dayra conociera a sospechoso

REDACCIÓN  
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

**NIEGAN VÍNCULO.** La madre de Dayra Caicedo, la joven de 23 años que fue privada de libertad en Vista Alegre, negó la veracidad de la foto que circula en redes sociales, donde se aprecia a Dayra en época escolar, en un selfi junto a un muchacho parecido al principal sospecho del rapto de la joven (Oldemar Alexis Forth Moya).

“Mi hija nunca estuvo con ese muchacho en la escuela. Él, la primera vez que lo vi, fue cuando vino a quitarme la paz... mi hija es una niña que no le hace mal a nadie”, dijo la señora Dayra Miranda, en medio de una vigilia en Vista Alegre, que congregó a vecinos, amigos y compañeros de la universidad que exigen su aparición sana y salva.

### CAYÓ UNO

La Policía confirmó la captura en Parque Lefevre de un sospechoso en este caso.



### RADIANTE COMO UNA FLOR

Se llama Gigi Tayson y asegura que le encanta lucir sus curvas con flores... “Hoy me siento como una flor: única, hermosa y radiante”.

## Ya lo estaban velando cuando el difunto **apareció borracho**



REDACCIÓN  
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

**N**o estaba muerto... andaba de parranda. El refrán se cumplió en la familia peruana Saurim Pua. Tras 5 días de desaparecido un familiar, identificado como Julio Saurin Pua, organizaron su velorio, cuando de repente el hombre llegó a casa, con unos tragos encima, pero vivo y coleando.

Ya habían reportado su desaparición, cuando la Policía anunció el hallazgo del cuerpo de un hombre que murió ahogado en el río Huallaga. En medio de las pesquisas policiales, su familia lo identificó como Julio, el que estaba perdido.

Así que las autoridades les entregaron el cuerpo y se organizó el funeral. Pero horas después, para sorpresa de todos, Julio apareció sano y salvo en el salón de su propio velatorio.

El video que circula en redes sociales se ha hecho viral, y muestra al hombre que ingresa caminando al lugar y ve el velorio.

Los familiares que lloraban en el sitio, comenzaron a reír, mientras julio -un tanto desorientado- observaba el ataúd que supuestamente contenía su cuerpo.